



ENVIRONNEMENT, DÉCHETS

Roanne



Agglo



LA STATION DE TRAITEMENT DES EAUX USÉES DE COUTOUVRE INAUGURÉE

Après cinq mois de travaux réalisés par Roannaise de l'eau pour le compte de Roannais Agglomération, la station de traitement des eaux usées de Coutouvre a été inaugurée ce 28 janvier. Arrivée à saturation, celle-ci a été entièrement réhabilitée et remplacée par un filtre planté de roseaux.

Publié le 30 janvier 2017

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Yves Nicolin président de Roannais Agglomération, Daniel Fréchet président de Roannaise de l'Eau, Laurence Boyer maire de Coutouvre et Clotilde Robin conseillère départementale étaient présents pour cette inauguration.

En service depuis le 1er décembre, sa capacité de traitement a été doublée pour atteindre aujourd'hui l'équivalent de traitement d'eaux usées de 1000 habitants. Montant de l'investissement : 581 000 € pour ces travaux réalisés par Roannaise de l'eau pour le compte de Roannais Agglomération.

